

Convenio de investigación en la ciudad

Mujer y la UGR se unen para analizar la democratización de la familia

El acuerdo compromete a la Ciudad a sufragar el proyecto y a difundir este concepto entre la sociedad melillense. El trabajo comenzará con grupos de discusión de estudiantes del Campus

Por Daniel Sola

Ayer se firmó el convenio entre la Viceconsejería de la Mujer y la Universidad de Granada (UGR) por el que durante un año y medio se investigará el concepto de democratización familiar para prevenir la violencia de género en la ciudad.

Este acuerdo compromete al Ejecutivo local a financiar los 13.000 euros que cuesta el proyecto y a convertirlo en una política pública para llegar a la sociedad melillense.

La idea consistirá en crear grupos de discusión representativos de la sociedad local en los que se hablará de temas centrales como el concepto de autoridad, el poder en la familia, la educación de los hijos o los límites que se le imponen.

Estos grupos estarán formados por estudiantes del Campus de Melilla de la UGR, aunque se irá poco a poco extendiendo a otros grupos.

Durante los primeros seis meses se analizará los sistemas de autoridad de las familias melillenses, cómo se debe trabajar y en qué puntos deberán hacer hincapié.

Al acto de la firma entre Sebastián Sánchez, delegado del rector de la UGR en Melilla y el consejero de Educación y Colectivos Sociales, Antonio Miranda, asistieron la viceconsejera de la Mujer, Fadela Mohatar y Beatriz Schumkler, directora del proyecto de democratización familiar e investigadora del Instituto Mora de Mexico.

Sánchez destacó la colaboración interinstitucional que hay desde que



Imagen de familia de los dirigentes del proyecto

Fadela Mohatar, está al frente de la oficina de la mujer ya que la colaboración es "más estrecha y más frecuente".

"Paradójicamente con la crisis estamos haciendo más cosas", agregó al mismo tiempo que calificó que el acuerdo es "de primera línea" en la agenda internacional de estudios sociales y se mostró partidario de que se copiase la idea en Granada.

Por su parte, Mohatar consideró el proyecto como "innovador" y "fundamental para trabajar donde se origina los conceptos de desigualdad".

Asimismo, afirmó que este acuerdo

llega porque no se trabaja "lo suficiente en la modificación de los patrones socio-culturales que avalan la violencia de género. "Algo falla porque los números de víctimas no bajan", apuntó.

Este convenio formará a unos 15 o 20 formadores que hablará de la importancia de mejorar la situación de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad, empezando por el de la familia.

Schumkler se mostró partidaria de aumentar el impacto de los académicos en la vida pública gracias a este tipo

de acuerdos.

Sobre el programa de la que es experta, afirmó que atiende "no solo a las víctimas", sino también "con las creencias cotidianas en las relaciones familiares, que atan mucho a las mujeres, impidiendo el desarrollo personal", comentó.

Para la argentina, la situación en el hogar es clave para entender las posibles fricciones entre hombres y mujeres.

En palabras de la doctora por la Universidad de Yale, las labores del hogar no tienen por qué recaer en la

mujer, ya que se necesita una "responsabilización en general".

El centro del programa que se llevará a cabo en la ciudad autónoma será la de reconocer los "propios autoritarismos".

"Buscaremos hacer reflexionar a la población melillense de sus propias estrategias de transformación", apuntó.

La autoridad es uno de los principales focos de desigualdad, según la experta, ya que genera "pequeñas corrosiones" en las relaciones de pareja y en las paterno-filiales.

Es necesaria una "visión global de las relaciones familiares" para evitar casos de violencia de género en los que cuando la mujer denuncia es porque "no hay otra alternativa que la separación".

Para cambiar esta mentalidad que puede derivar en conductas tendentes a la desigualdad y a la violencia de género son necesarios "procesos de reflexión muy profunda sobre lo que sucede con cada uno. La familia, qué hace cada uno en su tiempo libre, qué hace cada uno en la casa".

Mamá, recargando batería

Como ejemplo de las desigualdades que se dan en el hogar, Beatriz Schumkler comentó el caso de algunas madres centroamericanas que debido a la falta de tiempo libre, tuvieron que poner un cartel en su casa con el mensaje: 'Mamá, recargando batería'. Esto se convirtió en un lema que reconoce el derecho de las mujeres a reconocer sus deseos, aunque "les cueste".



Melilla
jóvenes empresarios

Plaza 1º de Mayo, s/n
Télf.: 952 67 36 96
ajemelilla@hotmail.com

ASOCIACIÓN DE JÓVENES EMPRESARIOS MELILLA

10 razones para formar parte de AJEMelilla

- "Desarrollo y potencio mi idea de negocio"
- "Resuelvo dudas e imprevistos"
- "Tengo acceso preferente a financiación"
- "Dispongo de Espacios para llevar a cabo reuniones o eventos"
- "Construyo mi propio equipo profesional a través del Centro Integrado de Empleo"
- "Amplio mi red de contactos y consigo clientes, gracias a las actividades de Networking"
- "Puedo aprovechar una variada gama de cursos de formación"
- "Me ayudan a conseguir visibilidad en los medios de comunicación."
- "Formo parte de la comunidad emprendedora."
- "En definitiva, logro el éxito de mi empresa."